



Ministra Tohá anuncia inversión de \$32 mil millones para Ercilla

●El hito más importante de la visita de la ministra del Interior, Carolina Tohá, fue el lanzamiento del “Plan Ercilla”, una iniciativa de inversión gubernamental que considera más de 32 mil millones de pesos para financiar proyectos de infraestructura, economía local, educación, salud y desarrollo social.

Según explicaron desde el Ministerio del Interior, entre los proyectos a financiar por este “Plan Ercilla” para la comuna de Ercilla se cuenta el mejoramiento del actual Centro de Salud Familiar (Cesfam); la implementación de un nuevo Servicio de Atención Primaria de Urgencia (Sapu); la incorporación de formación técnico-profesional para el Liceo Alonso de Ercilla; la implementación de subsidio al servicio de transporte escolar que llega a sectores rurales; mayor mantención y conservación o mejoramiento de caminos; y aumento de cobertura de programas de emprendimientos locales y la Red Local de Apoyos y Cuidados.

El anuncio del “Plan Ercilla” fue realizado por la ministra Tohá en un acto desarrollado a las 11 horas en el Centro Polideportivo José Sepúlveda Sánchez. Previamente, la titular de Interior había realizado una visita inspectiva a las obras de reposición de la Avenida Ercilla.

La ministra Tohá encabezó una tercera actividad en Ercilla: la instalación de la primera piedra de una nueva sucursal de BancoEstado. La secretaria de Estado destacó que, cuando esté lista, BancoEstado tendrá presencia en las 32 comunas de La Araucanía.

CS